

> ECONOMÍA

Terminan la perforación del pozo Sirius -2; Ecopetrol y Petrobras confirman el mayor descubrimiento de gas del país

Luego de que se aprueben las licencias ambientales y se confirme la viabilidad comercial del descubrimiento, la expectativa de inicio de la producción de gas natural es de 3 años, es decir, para 2027.

5 de diciembre de 2024
Por: Redacción Economía



La expectativa de inicio de la producción de gas natural en el pozo Sirius-2 es de tres años. Foto: Ecopetrol | Foto: Ecopetrol



Con la perforación del pozo Sirius-2 en el Caribe colombiano, [Ecopetrol](#) y Petrobras Internacional Braspetro B.V., sucursal Colombia confirman el mayor descubrimiento de gas de toda la historia. Esto en el marco del [compromiso de incorporar el gas natural que el país necesita para afianzar la seguridad energética](#).



La perforación del pozo, que inició el 19 de junio de 2024 y se localiza dentro del área del Bloque GUA-OFF-0, está ubicado a 77 kilómetros de Santa Marta, con profundidad de lámina de agua de 830 metros.



Confirman el hallazgo del yacimiento más grande de gas que garantiza reservas para 20 años en el país

Desde las compañías, explicaron que las actividades de evaluación de los resultados de la perforación del pozo Sirius-2, confirman los volúmenes de gas mayores a 6 Terapiés Cúbicos. ["Este hallazgo podría aumentar en un 200% las reservas actuales de gas del país"](#), señalaron en un comunicado.

Asimismo, se informó que gracias a este resultado, el consorcio conformado por Petrobras Internacional Braspetro como Operador (participación de 44,44%), junto a [Ecopetrol](#) (participación de 55,56%), iniciará las actividades de adquisición de datos meteorológicos como parte del Proyecto de Desarrollo de Producción de este descubrimiento.



Con el hallazgo de pozo Sirius 2, se podría aumentar en un 200% las reservas actuales de gas del país. Foto: [Ecopetrol](#)
Foto: [Ecopetrol](#)

Estos datos, junto con información ambiental del fondo marino, información de batimetría, de geotecnia y geofísica, son fundamentales para la instalación de la línea de flujo para el transporte del gas natural desde el yacimiento hasta la unidad de tratamiento de gas en tierra, así como para la instalación de los sistemas de producción en el suelo marino.

El consorcio estima invertir USD \$1.200 millones para la fase de exploración y US\$ 2.900 millones en la fase de desarrollo de producción.



“El gas no es el futuro, tan solo es el presente”: Petro tras descubrimiento del pozo Sirius

Según los expertos, luego de que se aprueben las licencias ambientales y se confirme la viabilidad comercial del descubrimiento, la expectativa de inicio de la producción de gas natural es de 3 años, es decir para 2027.

La producción esperada, a través de cuatro pozos productores en un innovador diseño “subsea to shore”, es de alrededor de 470 millones de pies³/día durante 10 años. Este descubrimiento de gran potencial volumétrico de gas natural, da paso al inicio de las gestiones socioambientales y de licenciamiento necesarias para transportar el gas a los centros de consumo, en el marco de una transición energética justa.

#BuenasNoticias | Termina la perforación del pozo Sirius 2 y nace una nueva esperanza para Colombia: recuperar nuestra soberanía energética en gas natural!

El potencial de reservas es mayor al descubierto hace décadas en Chuchupa, también en el Mar Caribe, un campo de...
<https://t.co/UMwn7ktwB3>

— Luz Stella Murgas (@luzstellamurgas) December 5, 2024

A través de su cuenta de X, Luz Stella Murgas, gerente de Naturgas, señaló que terminar con la terminación de la perforación del pozo Sirius 2, nace una nueva esperanza para Colombia: “recuperar nuestra soberanía energética en gas natural”.

“El potencial de reservas es mayor al descubierto hace décadas en Chuchupa, también en el Mar Caribe, un campo de producción que impulsó la masificación del servicio de gas natural en el país, que hoy beneficia a 36 millones de colombianos, transformado positivamente su calidad de vida”, dijo.

Gas Natural [Ecopetrol](#) [Petrobras](#) [Pozo](#)



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí



Descarga la APP El País.com.co:

▶ Google play

▶ Apple store

Regístrate gratis al boletín diario de noticias

Ingresar tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.